AND XIX

#### "LA PROTESTA"

CORRESPONDENCIA DE REDACCION A NOEL or LARA

Valores y Giros dirijanse provisionalmente a José C. Cisano

### Más sobre moral anarquista

trabajo, que actualmente to de dignificación. Igual más cerca, cada día más radiante. como enemig

Por esto cuando hablamos de nues-tra moral, no podemos dejar de senalar a aquellos que, pese a su róculosamente los preceptos de la moral burguesa, usando de los mismo a conciencia y con un concepto cla ro y neto del hecho en sí. «Lo inmoral. — repetimos con Gi

do inmoral, — repetimos con Gi limón, — es el sistema social en qu vivimos Y de Al derivan todas

octrinarios se quejan». Mancomunemos los esfuerzos ter dientes a suprimir la causa madi de todas las inmoralidades, en ve distraer nuestras energias erigio al ladrón, no son sino hijas de un mayor inmora idad: el Estado.

hua approximación al edeconvolvimio to de la libre iniciativa», así en los

individuos como en las colectividad

ta a la vida individual como

#### CONCEPTOS

Es obvio que, no podemos cor derar como elemento de progreso la ola creciente de subordinación al Estado. Por el contrario, nuestra representación del progreso social es continua aproximación bacia el cideal abolicionista de toda autoridad gubernativa»; una continua aproxim ción al «desenvolvimiento pleno del contrato libre» en todo lo que fué antes y es ahora función propia de

ustriaco, que pretende combatir con a la barbarie.

significante.

Queremos que también allí y en más de dar a luz estas coesas.

El escolar que sale a la vida con su puelto que fiensa de la guerra; so haberse ingerido emás o menos Y la revolución será un hecho.

Del Afhaiter Frainds de Londres, ria y secundarias; que sale sin ap-

DÍCINAS OI VIDADAS

### El martirio de la bondad

La bondad no se ha aclimatado aún cuya energía acrecentada intensifica aún La bondad no se ha acilmanado aun cuya energia acrecentaua miensinea auni en nuestra sociedad tres cuartas partes inás la sensibilidad y la perceptibilisalvaje. No queda lugar para ella en-lad del dolor.

Siempre confiado, se entrega por ensalvaje. No quece utgas para cha se series per confiado, se entrega por entre la ferocidad general. El hombre bues no, compasivo, el hombre de corazón, es un mártir entre la multitud de canta de canta de configuración de canta de configuración de configuración

El anarquismo es mucho más que una simple cuestión de clase, eco nómica; involuera en su amplitud una nómica; involuera en su amplitud una romica; involuera en su amplitud una vasta transformación de la vida colectual de companio de la vida colectual de la vida colectual de companio de la vida colectual de la vida colectual de companio de la vida colectual de la vida colectual de companio de la vida colectual de la vida colec

por con el solocado y inclusor alle con la contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra de eco superior. Así, el pecho de la burlonería, de las vociferaque actua mento es casi un ciones y de las decepciones, su marcha en la sociedad nueva será imperturbable hacia el ideal, cada día

glomerado de falsas reglas sociales, y aislado en medio de la general abuna ambigüedad deso'adora, geria yección. Desde que nace hasta que mue

de una ambigüedad deso alora, serfa en caracturan de vida apoyada en las rolaciones de los seres y la naturaleza.

Entionees, si para ser anarquista debese romper con los moldes seculares de la rulin, as evidente que una consecuencia de esta rebeldía sertal la aceptación tácia de un nuevo concepto sobre cada hecho o leoroma, físico o abstracto, que informe la vida social del universo.

Por esto cuando hablamos de nues- por esta con concepto sobre cada hecho o leoroma, físico o abstracto, que informe la vida social del universo.

Por esto cuando hablamos de nues- asy y sus predifecciones más queridos. Las coracciones disconsecuente de seta rebeldía sertal por esta con esta por intrusiones intemporar la vida social del universo.

Por esto cuando hablamos de nues- asy y sus predifecciones más queridos, tanca de concaño y el espíritu extraviado en co zas y sus predilecciones más queridas, por toda una multiplicidad de contusiones reiteradas que le predisponta a son-tir más cruelmente ulteriores sufrimien-

En la escuela, escarnecido y ridiculiprendido de sus maestros, pedagogos asnochados, siente acentuarse su ais miento en aquel ambiente de insensibilidad v de depravación afectadas, de comprensión y de iniquidad debida-ente jerarquizada y funcionarizada. Es

Sue máe tiernos abandonos son pro Sus mas nerios abandones son pre-mover las costumbres, para que la bot sa de la implacable burla que indistin- dad obtenga siquiera su derecho a la tamente mancha con sus rasgos todo lo luz? Acaso la cuestón social — pre que, aún tímidamente, se revela desinte sado, generoso y lleno de abnega

Llega la juventud y con ella los irre Liega la juventut y con eta dos inte-sistibles impulsos hacia todas la for-mas de la Belleza. Entonces los sufri-mientos de la infancia se acrecien al cen todo el poder impetuoso de la vitalidad,

PROHASIA

es un mature caute la maturea de cami-bales refinados que constituye la espe-cie humana.

Como se le cree débil porque ama las vulgaridades, con los cácluols mer-en vez de odiar, porque perdona en lu-quinos y bajos, con las hipocresías y con vasta transformación de la vida colec [que este pretendido débil la domina, idele burloamente o se aparta calcultura. In colo su su fordenes, Decirse como un gigante, con toda la fuerra lando los quebrantos en que hubiera incuridad. La amade que hubiera queri-incidad de su benevolencia, con toda la superiodizarase libre de toda coyunda cas-inoridad de su amor.

Su fuerra reside en el dolor, rensión reveladora de una carencia abiente de toda carencia abiente de toda carencia abiente de toda carencia como de la columbia de la voluntad, de toda aprensión reveladora de una carencia abiente de toda carencia como del como de la como del com sofocador y mefítico am con una nobleza que ninguna injuna; sa o cansada, a sus vertiginosos aleta- al monto y a la ruleta en la casa

anarquista y no posea esta caracte.

héroes; pero no de estos brutos vio
a medida que se extiende el círculo de
ristica, se hala en flagrante y punible contradicción.

Porque, además, las ideas anar
a cada paso su vida y la tele os demás
las mismas disposiciones benévolas que rorquo, auemas, las lucas anti-quistas son ideas de amplificación, tara obtener un chisparo de vanidad hicieron y de el harán eternamen: el ju-la moral, la flosofía, el arte, el tra-bajo, etc., pierden su exíguo signi-ficado para adquirir olto nuevo, de tregua ni deblidad, en medio y a des-que querrá a artar de su abyección, a nearla at crimen tegal v socialmen admitido, y despertarla a la bienhechon luz de la libertad, le tratará y odiar como enemigo. La autoridad, paladí su familia harán el vacío en torno suy

> excepcional de los héroes, acabará por agotarse, aniquilado y convertido en es-te guiñapo inmundo que se l'ama un ombre resignado.

omore resignado.

Tal es en nuestra sociedad la suerte
le la bondad, esta base, sin embargo, ido por sus mismos camaradas, income tan fundamental, tan esencial de toda ociedad. ¡Cuántas energías han nau-ragado, engullidas para siempre en la cloaca de las ignominias sociales!

¡Cuán grave y profundo, encarado de modo, parece el problema humanol ¡Qué pequeñas y mezquinas las panacas legis!ativas para resolverlo! ¿Hasta qué profundidades hay que re

over las costumbres, para que la bon dad obtenga siquiera su derecho a la fiero decir humana — no es ante todo una cuestión moral? Por ingeniosos que sean los zurcidos económicos, serán in potentes para traernos la solución: la refundición de las mentalidades de de

## Crónicas subversivas

#### LOS SOCIALISTAS AUSTRIACOS

El periódico socialista «Volkrechi-publicó un manifiesto de los socia-istas demócratas austriacos, que consia y del Estado; una contiorque editó un folleto en é edfa la paz. Así obra el co

lismo para que ét nos salve de es-la situación. Aquí todos se han vuelto esclavos; tcheques, italianos,

rio ismo y hacer préstamos de dinere para la guer a... No queremos riunfo de Austria, queremos que umba.

Que el gobierno pregunta a su pue lo directamente, que es lo que pie respecto a la guerra!

sa respecto a la guerra!

Lo que hoy descamos no es la guerra, sinó so amente la la Revolucións.

Desques de la guerra invitaremos al

puebo francés, que ha podido reaizar la revolución para conseguir la

acomblica. República.

epublica.

«No podemos combatir contra Fran ia, pero nos importa saber del égimen despótico de Rusias...

#### UN DESCUBRIMIENTO

«La Prensa» de hoy, trae en su columnas, la noticia de un no muy vulgar descubrimiento; ello es, que aquí, en la 'Argentina, tenemos un comisario de policía con vergüenza. Es raro, es asombroso todo esto; ha ber no ya un comisario, sinó un simple «botón», que tenga vergüendespués de leer lo que «La Prensa nos dice, — admitir que se ha po-dido encontrar uno, solamente uno, a'là en Quilmes, el pueblo de las to-

Este comisario pidió a la iefactura que, con el beneplácito de aquéll autoridad, se ha instalado allía,

Lo que sería necesario saber, es el citado comisario se «opone» al fu cionamiento del garito, porque tenga vergüenza, o si es simplemente

Estamos en duda, apesar de lo qu «La Prensa» dice, de la «honradez del comisario de Quilmes. No lo cree mos; no podemos creerio, porque es imposible que haya un policia con vergüenza. Estas son dos cosas anagónicas. Son anverso y reversso

#### ACTUALIDAD

Cada pueblo posee una caracteristica propia que lo distingue de los otros pueblos, cada ciudad tiene una notas, desperando a actuma ciudad distinta psicología que la diferencia luidad. distinta psicología que la diferencia tristo en de las otras ciudades, cada hombre pesos y una peculiar idiosineracia que lo pariculariza de los otros hombres

dea'es; es, podría decirse, un pueblo-rebaño, que tras del pastor ca-mina a ciegas. Amigo de las aparatosidades, le gusta encubrir su ign tar su miseria con deslumbrantes o peles. «Nuestra» ciudad, es una ciudad

bri lante, explendorosa; se distingue palacios, estátuas..., todo lo que e brientos, sus atorrantes.

Tiene como todas las grandes ur-Trene como touta na grando.

bes, grandozas y miserias, entremezcladas. Pero la miseria de aqui es
una miseria oculta, un hambre disuna miseria oculta, un hambre disuna miseria oculta, un hambre dis-frazada de hartura.

ergüenza... En el pueblo, en la ciudad y ante

nales moldeaduras se sobrepone al medio, es anormal.

### Mediocridades

Siempre hemos afirmado desde es tas columnas, que los que rigen los destinos de un país, forman la legión ria universal la reproducción de es las mediocridades humanas. El si las pocas líneas escritas con sangre las etividades del pueblo, está pladidade del manificato entre todos los como perjudicia es para la vida. No sodados. Tampoco se permito decir lo afirmamos por el prurito de ha la menor palabra en Francia, tambien all se castiga por lo más in significante.

titudes manuales y mentales dice veladamente d.a Prensa, tiene como senda obligada la que conduce a la oficina que sería e lugar geométrico de todas las incapacidades, si no exis tieran para hacerle triunfal compe-tencia las bancas del parlamento. Estas palabras en bocas de personajes dicen con más elocuencia de tales, dicen con más elocuencia de nuestras verdades y de nuestra pré-dica transformadora del régimen ac-

Los gobernantes, politiqueros, oficinistas de estado, policías y demás chupópteros de la colmena, siempre tales malévolos, que temiendo a la luz de las ideas monumentales, de acracia, persiguieron y persiguen a los que la profesan, porque ven en e la el término de todas sus inút les existencias de parásitos Mediocres, al fin...

#### Música para el pueblo

Para que el pueblo se olvide de Para que el pueblo se civide de sus hambres, para a egrarle un peco la monótona existencia de su vida, agravada por la falta de trabajo, de bido a la general paralización de la industria, el intendente municipal, porta-estandarle que fué en el día de Corpus, aquél que pretendió pro hibir los ruídos..., y autor de un sin fin de disparates que empeñóse en llamar ordenanzas, — ha transigido con eso de los ruídos,—de los ruídos musica'es se entiende; -todo por dis traera el puel lo, a ese pueblo «pacien te y bastonado» que al son del cela te y bastonados que al son del cla-rín desfila, olvidandose de su mise-ria, del-hogar desolado, de-los-hijos sin pan. La banda de policía, en las diferen

la plaza, a distraer sus hambres... olvidaránse hasta de comer

«Nuestro» pueblo, es un pueblo de Música para e' pue'lo . Podr'amo nu'ldades, carentes de aspiraziones e muy bien reformar un visjo r fein Música para e' pue! lo .. Podr'amo p'icarlo a nuestro pueblo

#### Analizando

No hay mejoras posible deatro del por su limpioza, y por su deslum-tégimen actual. La sociedal, está de branto majostuosidad. Tiene passos, la molo organizada; sus engrunajes palacios, estátuas..., todo lo que es están tan bien dispuestos, que cuan necesario tenga una ciudad. Y tiene tas reformas quieran en e la intro ducirso para mejorarlo, todo será en

Vamos a dejar los l'rismos y hablar

eXuestross hombres, — los de la situación, — son unos hombres puro bdómen; se diferencian de los otros, or su insaciable estables soloss, les de la constante de los otros, or su insaciable estables soloss. por su insaciable estómago, por su trictamente necesario para que no corolizo carente de materia pensanie, y por su general enunquismo. También so distinguen por su falta de el miserable pária. Le asigna un sale lario mínimo, para que pueda éste roponer en algo sus fuerzas, a fin de poder al día siguiente reanudar En el puedo, en as tabosa y reponer en a la sociedad de poder al día siguiente reanudar as, somos anormalidades. Somos la tareas en beneficio de quién lo explota. Habrá necesidad de entrar de la saciedad de entrar en considerado en la saciedad de entrar entrar en la saciedad de entrar en la saciedad en consideraciones sobre el estado calamitoso en que se encuentra el obrero, provocado por la avaricia in saciable del capitalismo? Creo que este tópico ha sido suficientement dilucidado, llegándose a esta elocuen-te conclusión: El obrero vive explo-tado, escarnecido y humi lado. Entonces, compenetrado éste de la sin ra-zón de estas razones, quiere termi-nar con ese estado de esclavitud; siente necesidad, de romper con todos los obstáculos que se opongan a su libre desenvolvimiento como pro-ductor y como hombre. Satisfacer sus nececidades, aspirar

un mayor grado de perfeccionamie vedado al trabajador en la presen organización social. El capital, fruto de la explotación

iene un sentido bastante enérgico La verdad está sofocada en Austrian -leemos:- «Nunca hubo libertad e Instria y durante la guerra el rég men bajo el que vivimos se hizo nsoportable... No hablaremos ya de as sentencias de muerte dictadas conra los tcheques; solo hablaremos res pecto a las sentencias por manifes-tar pensamientos socialistas. Lafger fué sentenciado a la horca tan solo porque editó un foleto en él que

En estas tendencias be inspira la tác tica anarquista, tanto por lo que afec-

oslavos, todos deben ser patriotas bajo la opresión... El gobierno obli-ga al pueblo a manifestarse por el pa-

que atañe a la vida social.

P. Kropotkine.

por los engranajes de una má-ina? ¿Qué los hijos de eslos, páenclonques, marchen camino spital o la tumba, por fal.arnentos necesarios con que lue importa esto. Lo que capitalista, es que haya muchos obreros listos a ser anu-lados por el trabajo embrutecedor; que haya muchos resignados que se conformen en dejar sus vidas en cam-bio de unos miserables mendrugos.

contornes consumerables menarugos ampunos.

Los obreros están descontentos de Los detentadores del capital nos esta estado calamitoso de cosas, y deseamos, sempre que no perjudi deseamos, sempre que no perjudi contrario yundas capitalislas; se introducea me-joras en las instituciones actuales, se impondrán con la fuerza brula creyéndose con e lo que satisfarán los anhelos y aspiraciones de la cla-

Confiado, siempre bueno y créduinteresados protectores, y es el caso que ese bienestar tantas veces y de que ese bienestar tantas veces y de tantos y distintos modos prometido, nunca ilega; y así tendrá que ser, mientras el pueblo te confie a al-guién que no sea él, la tarea de rom-

del régimen actual. Estas leves san lución. cionadas últimamente por los polí-ticos, han dado resultados negalivos

reglamentando el descanso dominical, ¿no trabaja nadie los domingos? (solamente el que no quiere). ¿Y la ley reglamentando el tra-bajo de las muieres v los niños? años que viven sumidos en los antros de las fábricas y talleres, produciendo un trabajo superior a sus tiernas energias, mal alimentados y ganando un jornal irrisorio, que más en es una limosna.

Según esta ley, la obrera que se ha'le en estado de embarazo debe abandonar el trabajo algún tiempo antes del parlo y volver a él una vez repuesta, no debiéndosele des-contar un solo centavo por los días que no ha trabajado.

Si antes de la ley una obrera en estado de embarazo, abandonaba el trabajo para dar a luz v volvia una vez repuesta de su estado, esta bue na mujer, perdía los jornales de los días no trabajados, pero recuperaba

su puesto.

Ahora con la ley esta si a la obrera le conceden la suspensión del tra-bajo ocho días antes del parto y bajo ocho días antes del parto y se le obliga al capitalista a abonarle los jornales, éste siempre insacia-ble en su sed de lucro, a fin de eludir las prescripciones de la ley, despide quince días antes a la obre-ra, so protexto de que no hay tra-

Y tenemos que si antes de la lev la obrera perdía los jornales solamente, con la lev de marras, pier-

de los jornales y el trabajo.

Estos son los resultados de las le yes. Todas son iguales, no hay, no uede haber leyes que beneficien al ueblo. El capitalista tiene en juego, un capital invertido en la exolotación de su industria, fábrica mina. Este capital debe producirle un interés, no hay vuelta de hoja; si capital no le produjera y por en peligrara en el desenvo lo expondría, por cuanto la pér no lo expondria, por cuanto in dida de éste implicaría la ruina de aquél, y éste no va a consenti

#### JULE BAUTISTA ALBERDI PEREGRINACION DE LUZ DEL IDIA VIALE Y AVESTURAS DE LA VERDAD

del país que representa, y negarlos y probar que no existen, cuando se trata de remediarlos y se ofrecen los medios prácticos de remediarlos, es otro de los caminos para facilitar al presidente la tarea de mantenerlo en su misión como buen patriota; haciendo ver al público que sabe persuadir al extranjero de que superior de la significación de la significaci medades, en que nadie muere, en que da la tierra produce sin trabajo, y en que los coônes reciben fuertes salarios sólo por tomarse el trabajo de comer las frutas, las carmes y los alimentos más ex quistos y abundantes, que el suelo ofrece, no sólo gratis, sino agradecido, a los de su atento y seguro servidor elbon Ba la tierra.

inmensa falanje de proletarios que inconscientemente se erijen en obs triculos de las aspiraciones de sus propios hermanos, cuando éstos ini-cian cualquier movimiento de reivin dicación.

dicación.
Impera hoy la razón de la fuerza para que esta desaparezca, hay
que anteponerio la fuerza de la ra
zón. ¿Qué hay obstáculos que se opo-Curso de telegrafía ambulos ni cortapisas.

Los detentadores del capital nos

se impondrán con la fuerza bruta y apelarán a todos los medios de que disponen, para que nuestras exi gencias no lleguen más allá de los límites que ellos nos señalan. Nuestras aspiraciones no pueden

circunscribirse a e los, queremos, exi-gimos el disfrute total de nuestra circunscribirse a elos, queremos, exigimos el distrute total de nuestra producción; que lo que produccións; acuestro, exclusivamente nuestro, exclusivamente nuestro, exclusivamente nuestro, los presentaban la comedia, que dieron procucionis, que lo que producción; de candidate on luestras reacciones tosa, las obreras empaquetadoras fuer en una cárcie, donde el menor de la cancelación del deficit.

Anteanocho cuando los socialistas i una un entre que producción; de producción; que lo nos traería como consecuencia lo se producción; que lo que producción; que lo nos traería como consecuencia lo se producción; que lo que producción; que producción; que lo que producción; que lo que producción; que producción; que que producción; que producción; que producción; que producción guien quo no sea et, la casclavitud.

La experiencia nos demuestra cia los capitalistas etazonablemente», ha

Les necesario, impresentation et al. de la sección corden nos, para eregenera a los aqueremes someternos a las imposi- tante u oficina de la sección corden nos, para eregenera a los ciones del régimen, destrui-lo, aumen- social», he ahí porque no les agra- tess.

Triste es el cuadro que presentan sus llamas el sol radianto de la libertad: la anarquía. Es preferible antes que vivir mu-

José C. Cisano.

#### Carteles antipolíticos

A' los compañeros que quieran a ipolíticos, les comunicamos, que en la imprenta del diario so

### Actos anarquistas

Ante un público numeroso des ró lose la conferencia organizada por la F. de A. A. de la B. A.

Los compañeros que hicieron uso de la palabra, fustigaron enérgicamen 'e y con palabra sencilla a las ins 'ituciones burguesas y a la politica de ando en el ánimo de los oventes bien sentado el doctrinarismo anar-quista frente a las tendencias negati

as de la vida.

Al finalizar el acto en medio a os vivas al ideal, el «celo» policia co se hizo presente entrando a di solver con una premura inaudita, núcleo de trabajadores reunidos.

#### Comitè pro Pic-Nio

nentes de este Comité a la reunión del lunes, 6, al objeto de ultimar detalles,

Fl Secretario

muerte y la ruína, que se les peultó, país, a sus progresos, a su crédito, en forma más capaz de asegurar para siem-

33. - Reglas de Basilio para conservat una Legación

«Aunque el diplomático

Instrucción popular

En su local social Belgrano 2552, dará hoy a las 9 p. m., una confe-rencia sobre Profi.axis de la tuber-

culosis, a cargo de Benjamín Mind

núm: 890, se dictan cursos gratuito de telegrafía y taquigrafía, para lo cua'es existen asientos vacantes.

Las clases funcionan los días: Lu nes, miércoles y viernes de 7 a l

### La grosería socialista

En el local de la escuela, Rioj

En la proclamación de candidatos

de pastores y zánganos, y como esto hon os lo concederán las leyes ni la Compañía Argentina de Tabacos.

los capitalistas etazonablementes, habrá necesidad de realizar la revolución.

Socavar los cimientos de esta solo; y como también la citada com consensar la revolución. sociavar los climentos de esta sociodad, destruir los puntales que la paña les paga un tanto, para que los hablan continuamente comentencio,
sostiene, es preparar el camino a la
revolución.

Es necesario, imprescridible estino lo de todas las bajezas, poste resdio absurdo que empéan los gobierqueremos someternos a las impositanto u oficina de la sección societa nos, para aregenerar a los delincuenciones del sécimos destruido sucreo.

dó a los arrebañados socialistas, el que hicieran en esu acto» propagan-da las obreras. Siempre hemos tenido un mal con-cepto de la moralidad socialista. Y a medida que los días pasan, nuevos motivos se agregan para robustece la mala opinión que de ellos tene

triste papel de delatores, pidieron para mantener el corden» en sus actos concurso de la policía, y ahore han dado la más patente prueba de su incultura. ¿Pruebas?... En la proclamación de sus candi

vada a cabo anteanoche, lignas obreras, con más dignidad que ellos las insultaron, divigiéndoles gr o imbéci'es alusiones... Estaban enva'en'ona los los mucha

chos. Y no era para menos; en aque «acto so emne» proclamaban nada me nos que a los mandatarios que shan regir èste país.

Estaban bravucones, y aunque tem blaron un poco, al oir un grito de eron la serenidad, sinó que llam ron la policía.

Como punto final de tan eglorio

so hecho», acudieron varios policia cos, que «cortesmente» sacaron de las empaquetadoras.

¡Viva la libertad... socialista!

### En la carcel de Bahia Blanca Denuncias de los presos

En la cárcel de Bahia Blanca. rienen de un tiempo a esta parte ometiendo ciertas ir equ'aridades e perjuicio de los detenidos, que di-cen claramente has!a donde ha lle-tado el abuso del caudillo que regen-

mera vez que Basilio deja caer su home seos de su gobierno, en el interés de bre en esta conversación, por un des cuido propto de la mesa en que abun-los subterráneos de las prisiones, en las vinos exquisitos.

conservar el empleo. Para esto son más garantía pública por la supresión de un eficaces otras relaciones y son las del mundo subterráneo, que es mi mundo favorito, — dice Basilio. — Quien dice mento a otro paiden llégar a ser capaawotno, uce basino. — Querr dice subterráneos no dice bajo y despre-ciable, —agrega Basilo con cierta va ciable, —agrega Basilo con cierta va lustros de provechos dados a sus jefes, nidad. El oro, la plata, el diamante, sin perfuicio de los servicios hechos al

a dicho establecimiento. Yarias caitas firmadas por algunos delenidos, han llegado a esta redac-ción, denunciando el proceder indigno

ción, denual canatre el proceder indigno dei director Fernández.

Dicen, que a más ido ser la comida pésina, se les quita à veces hasta la tercora parte, y que esarco mida es vendida a un comerciante llamado Doningo Olandi, alti ado del director de la prisión; y que et tal Oxaridi, que ese el mandadero de la cárcei, les vende a los detenidos la misma mercancia que se leba las la enfermería en vez de llecar las nias ambientes de lecar las misma mercancia que se lecar las misma misma misma salifacciones en los está dispuestos en las calculares de la propercio de proposición de grupos misma solicida en la rapida organización de grupos mida pesina, y nombrar cada grupos mismos mismos poblerar que la situación de tiempo, de actierdo, pero base de tiempo de tiempo de tiempo de tiempo de tiempo de actiento de proposición de grupos mismos mis

y si aigun preso se emerana se co quo eta riousias con iouas sus deja morir en el pabellón, antes que quinas siga perteneciendo a la sacar de la enfermería a uno de es-

tos preferidos. Los medicamentos que receta el doctor, jamás se le dan al enfermo, fermero se evapora, pues dicho en-fermero no existe, y solo hay en su lugar un detenido:

testas desde muc

'as prisiones, donde se acaban de degenerar los buenos sentimientos, que aun poscen, los que tienen la latalidad de incurrir en un hecho, considerado punible por las leyes!

# n maia opinion que ue entre reale. A raiz de una iniciativa pocresia. Y Lujuria es reina del naval...

Leido y meditado con mi corto alcance, el trabajo bien inspirado de os compañeros G. Thomas F. Gon-zalo y J. Carbone, compruebo con satisfacción que es el mismo que varios días atrás a raíz de lo ocurri-do con nuestro diario «La Protesta» manifestara a varios compañoros de mi re ación, con la única diferencia, que en vez de considerar a nuestro diario como una empresa, lo con-sideraba como una organización (y misión que la represente; una comi-sión, doble en este caso, por tratarse de la orientación y adr nistración. de un diario. Tomaba como ejemplo La Liga de E. Racionalista, que cuenta con una comisión técnica administrativa, que tiene por un lado la mi-sión de organizar actos, tendientes a divulgar los principios racionalista y la publicación de su órgano ofi-cial, y por otro, la de allegar fondos y administrar os para el sostenimien-to de la misma y fundación de es-

cue'as modernas. Que esto se haga por medio de due esto se naga por mearo de las varias sasmbleas propuestas de acuerdo; pero con el criterio de no ser la única reunión y luego sumise en un letargo eterno, not; estas asambleas deben producirso periódi-

cuevas en que se han habituado a vimisión, que es sabe hacer servir a la conquista de una

le. Otro medio práctico sería el de pro

Una advertencia para concluir: e Los medicamentos que receta el doctor, jamás se le dan al enfermo, y el suelto designado para un en y el suelto designado para un en para interesar a lodos los compañe ros anarquistas, que por una u otra causa están distanciados de «La Pro

Francisco Naddeo

#### EL CARNAVAL

Carnaval... La fiesta del rey M mo. Encarna el vicio y la vanidad Es la eterna mascarada de la vida En un grotesco trajo de Pierrot le Arlequín, de Odalisca, o de Co ombina, se oculta el más abvect y despreciable de los seres. La ri diculez del fraje, disimula la pobre za del cuerpo, y también la del al La careta cubre otra careta: la hi

Contemplad un momento el carna valesco desfile... Mirad | Esa bullan-guera multitud | la componen, los viejos lúbricos, los pederastas, los pedantes y los necios; las viejas er licas, las históricas, niñas cursis

rameras. Ved, ved toda esa caterva grotes ca de estranbóticos disfrazados, que en epiléptica contorsión locamente co rre profiriendo salvajes gritos. Es plobe, es la estupidez, es la roña de la sociedad presente. Es todo lo sidoraba como una organización (y de la sociedad presente. Es todo lo estoy en la misma opinión), que se abyceto y depravado; todo lo ruin ha tomado el interés de divulgar el y mezquino; todo lo parásito que se cideal anarquista, y como toda organización, decia yo, debe tener su co-absurdo y criminal.

Carnaval... Alto exponente del e tado evolutivo de los pueblos, y de decadente espíritu de la sociedad ac tual. Síntesis de la moral reinant Disfráz con que se pretenden tapa los vicios de una sociedad morbosa Orgía bacanal y rufianesca.

El carnaval es hasta cierto pur to el claro exponente de la idiosin-cracia de los pueblos. Ved una fies-ta carnavalesca en un pueblo y po-dréis juzgar su grado de civilización. Solo a esa fiesta ridicula y grotesca, le rinde culto la ignorancia buscan distraer sus anomalías en

grotesco y extravagante.

El hombre que tiene formado ur
alto concepto de la vida, odia est

in estorbo para perpetuarse en es

«Así, la verdadera, la útil dirlor forma más caraz de asegurar para siem econocer condes, marqueses, genera vir, los que han habitado a vir cia, se resuelve en verdadem inquisición pre la posesión de un empleo diplomás les y personajes eminentes de la societa de un que está acreditado el diplomás de una meisón y toda la gloria fe una larga y laboriosa carrera diplomática. meros diplomáticos se encuentran entre gentes que si no han pagado su conden-no, es porque no la deban y no ta me rezcan. Para hacer la policía diplomáti camente, es decir, sin ser sentido, debe hacerla por agentes ajentes su país es el país de las éMís y fina no ches, en que no hay pestes ni enfermetades, en que na die muere, en que
la citaria, bio due la país a sai pelescometades y el pormetades y el pormetades per personados.

Also es el-gobierno del país es usi peles,
also per personados

also personados, que cuentado
inidad. El oro, la plata, el diamante,
la peria, el coral, son cosas subterrámeas y submarinas, porque habatan las
meas y el pormetades del país está circulado, a quien debe pricilar, esmes prometado el país est presentado.

Also es el-gobierno del país en que
está acreditado, a quien debe pricilar, esmestados como es ses goolerno, el que pore
metades per personados.

Also es el-gobierno del país en que
está acreditado, a quien debe pricilar, esmesta a que no es ses goolerno, el que pore
mentado mismario, que en
mestados como cosas subterráneas y submarinas, porque habatan las
mestados como esta el porte la porte del país en que
está careditado, a quien debe problem de prosentado

alor está careditado, a quien debe problem de prosentado

alor está careditado, se que porte se residan de prosentado

alor está careditado, se que porte de problem de problem de problem de problem de problem de problem de problem

hipócrita moral religiosa; es la fies-ta de los esclavos. La vanidad creó el traje, la hi No; no hagáis obstrucionismo. Los rindiole culto. El carnaval es comedia y es tra gedia; es la mueca, el salto epilép-tico, el gesto histérico, la lúbrica con-

José M Díaz

### Pobre flor mia!..

E. Lopez Arango.

Decepción? |No! ¿Pena? ¡Tampo-Theospidin? INO! I Pena? | Tampocol | | | Ebrio de dolor? | Sil; ebrio de Golavia dolor! | Mi pobro eFlora se marchital, E. de Dios y esto se debe al descuido del hortelano. ISe muere... y se inucrel Pobro eFlora mía, | que hormosa eras! |
Gabriel Biagiotti -

El carnaval es locura.

naval.
Solo los imbéciles y los idiotas se disfrazan.

sus cálidos rayos, cuando la «Noche» Acracia ... ... ... ... emañanas» claras de primavera, j fortalecer tu savia se declan: para fortalecer tu savia se decian: Muy bien poota», «¡Siga!», «¡Sigades» de verano, se gritaba amarcha-mos de cara al mali», acómo de A. Rodríguez ...... cara al sol, sin pestañeol» (¿?) Si, cuando de ti se esperaba

fragancioso perfume, tenías «varios» I. Rodríguez ... quo bajo tus péta'os se agrupaban, M esporando con ello repartirse..., ¿qué? J. ¡Ah!, vieron que la cruzada e a qui. C. jotesca, ardua..., Volvieron bridas y J.

Pobre Flor mial Te dejaremos

nantomina dolorosa que llaman car. en el corazón desgarrado de dolor, da que determine un paso en pro os será pidiendo datos al casero, cuen el corazón desgarrado de delor, da que determine un paso en pro los sera punendo casos au casero, cuma sentem palpitar la bella acercia, lo de su liberacción, ni su obra tendió partende de su componeria, [Sil], los que se sientan fuertes, han de empuñar las armas y cada uno ha de hacer lo que este los asociados en las mismas condicas de la componeria de su componeria de la contra del la contra de la contra del la contra de la contra del contra de la contra del la contra del contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra del contra del con a su alcance, porque estamos segu-ros que con ello tendrás vida,

> que tenéis miedo, los cobardes, los incapaces de andar solos, los que vais en busca de propinas, los q queréis librea, huid, marchaos! ¡Quedáis divorciados de nosotros

#### Suscripción voluntaria

Pro "La Protesta"

Suma anterior ... ... 442.20 Iosé Velasco . Rivero ... ... ... .. I M. Leston ... ... ...

### La libertad de palabra y los socialistas

Por si no bastaran nuestras diarias afirmacione

# LA ORGANIZACIÓN OBRERA

Las huelgar: exterior, interior, cludad, - Resoluciones y asambleas gremiales

#### La organización obrera en el Brasil

Los cargadores de café

2.000 cotizantes. Se diferencia de los estibadores por la fácil solución que da a sus asuntos internos, y porque la ingerencia de los políti seno es más difícil. Su régimen da lugar a la existencia de un nume roso cuerpo de individuos que cobranbuenos sueldos roban mucho más.

Estos trabajadores se ocupan en la carga y descarga de los carros ue surien las casas expor-rabajan nueve horas; acaque pesan sesenta kilos, y perciben un jornal incierto, pues la tarea es hecha a destajo, y como el trabajo es ejecutado en común, la ganancia que por el se obtiene es repartida

El contrato del trabajo es colecties más que una máquina para transportar carga, Cualquier desinteligen cia que surja en la ejecución del trabajo, los llamados a resolverla son la directiva de la sociedad y los pa-

la directiva de la sociedad y los patron de unos cuantos kilos de café un con cantos kilos de café que con cantos siende capacidad, con la misión de fiscalizar el trabajo y velar por los compromisos contratidos con los exportadores.

Lejos de ser simptes empleados, oferen las funciones de jefes; to man trabajadores o no; eso des ponde del grado de simpatía que hay a tonquistado el trabajador Comentados o no; eso de ponde del grado de simpatía que hay a tonquistado el trabajador comenta con siendo empleados de la socio dad patra que inspeccionaran el fise se y muy sagrados y elos velad patra que inspeccionaran el fise se y muy sagrados y elos velad patra que inspeccionaran el fise o patrones si, tienen interes del proposito de ser simpatía que hay a tonquistado el trabajador. Comentados con condiciones favorables a los geo en condiciones favorable a los geos y acabaron por ser los diseños per la desenva de las portes de los casos narrados. Los patrones si, tienen interes del proposito de la sociodad patra que inspeccionaran el fise de verbado, es procederes de los casos narrados, y la conclusión de per la cate de verbado en condiciones favorable a los geos de la caso de que no hay el sendo que vos-tros de que no hay el sendo que vos-tros de que no hay el sendo que vos-tros de que no hay el sendo que vos el condicionar nel fise de verbado, es inversados de la sociodad patra que inspeccionara el fise de verbado, es por la cate de verbado el caso el cate de verbado en condiciones favorable a los geos de las del caso de desta sucuente de la cate de verbado en condiciones favorable a los geos de las desta de verbado en las favorables de la sociodad se trasigada de la cate de verbado el cate de verbado en la cate de verbado en las favorables de la sociodad se trasigada de la condiciones favorable a los geos de las deventados el las sociodad de la sociodad se trasigada de la cate de las servicios de la condicione de condiciones favorabl

hombres. Si bien el trabajador ne conoce al dueño del café que des-carga, tiembla en cambio ante la prea del «fiscal general», o del «ca sencia del alscal general», o del «ca-pitàn de tropa», y su mano rugosa està siempre presta a sacar el som-brero en signo de acatamiento, cuan do alguno de esos «personajes» so e acerca. Para el desconocedor del pueblo

brasileño, todo esto parecerá exage-rado; pero los que conocemos su baja mutualidad y a cada instante descubrimos los vestigios de su es-clavitud, dod lo que aquí sucede, si no se justifica, por lo menos se avablica perfectamente. ocupan en explica perfectamente.

El sindicato que nos ocupa, puso hace poco en tela de juicio el pro-coder de una directiva, que durane cuatro o cinco años lo bando escandalosamente. Por cia de alguno que aspiraba a ocupar algún puesto, de esos para a su vez robar también, la tal direc-tiva fué destituída. Los ladrones, de acuerdo con algunos de sus acusa-lores de la víspera, están arreglando un nuevo puesto que les permi ta vivir sin trabajar. Alguno ya le consiguió, los otros lo conseguirár pronto, jes segur'simo! Este mismo sindicato, se constitu

ó en asamblea pocos días ha, para juzgar a uzgar a dos peones que se apro piaron de unos cuantos kilos de café

impidiendo que la crisis diese már podréis multiplicar todo esto, por

por carscer los individuos de idea en col?» y propósitos, el sindi ato viene a ser col?» algo así, como un potente motor que, la abandonado a su inconsciencia de se rea nateria bruta, gasta inutilmente sus dad de Tabaqueros, con dinero de

'Alejandro Alba

Río de Janeiro

Contestamos por medio de las presontes líneas al autor de «Notas br

Haremos notar que no nos cree nes a nadie, y menos a quiénes sa-ben lo que se nos pregunta, de me-moria. También le decimos a dicho autor o autores, que si están empe-ñados en «hacer abortar» no nos tengan lástima, pues no otra cosa pa-rece la desviación de punteria que se observa. No hay porque hacer preguntas a

comisiones ni federaciones», por cuanto es esta sociedad la que me jor puede contestarlas. No intelizencia probada.., pero cree mos no necesitar a para exponer la verdad clara y l'anamente. Dicen us tedes, «salgan a luz también todos los negocios realizados con las fábricas de tabatos». Pero hombres, ¿sois miopes u os

hacéis? Creemos en lo último. Aquí no hay nada que no haya salido a la luz del día, y lo que aquí ante las exigencias del públi-

«¿ Quiénes pagan los miles y miotizantes que a 50 cts, cada uno

erman una regular entrada. En las asambleas que nosotros reaizamos, se hacen correr listas de suscripción a beneficio de la propaganda del boicot. En las actas den ver lo que se ha recolectado ca que la declaración de la huelga en los diferentes talleres. Todas esas parcial no implica la vuelta al tracantidades fueron publicadas en «La bajo para aquellos empresarios que

ciria de propaganda pro locicot, y lambién, el de realizar una función a la beneficio de dicha gira. El 22 de carero se efectuó la función en el salón diránano Morenos, dando un gremio, para prueba basta nolar el beneficio total de 213 pesos y centrasos. (Puede verse balance pasado al libro y que fué publicado en da Protesta). Pues bien, los emiles y milares de manifiestoses, que se distribuyeron y seguirán distribuyéndoses, es pagan con la contribución peso. se, se pagan con la contribución pecuniaria de las emaquetadoras y la dida concluirá con la anacrónica cos-baqueros. El beneficio de la función tumbre, tan inveterada de no pactar creemos se debe a las compañeras con los obreros y pretextando la dicompañeros, que simpatizan con beriad de trabajo a causa de las empaquetadoras.

«¿Quiénes abonan los jornales sas mujeres que los reparten?» No un instante solo, ni esperarlo de es-

La gira de propaganda pro boicot, Oficiclos Varios de Quilmes ¡Pero, si todo esto lo sabéis vos

Scoledad General de Tabaqueros otrost Y si es la duda la que os induce a ensuciar papel intillmente, venid, si, venid a revisar nuestros balances; v veréis que no es ningu na empresa la que «trabaja», sinó que son solamente las obreras, que aun que no tan idea'istas como alguno hombres, nos resultan más consecuen tes con la causa que defienden, con menos estómago que algunos critores a sueldo.

Por la Comisión: José G. Juncal Secretario

El miércoles 9, tendrá lugar la rev nión de comisiones administrativa de huelga.

Asamblea general el jueves 10 as 5 p. m., en el salón Concordia.

#### La huelga de pintores

Hablar de triunfo en este movimiento es ponerlo en duda y él ya está descontado; dudarlo es ser cie diremos será una repetición, que ha está descontado; dudarlo es ser cie nión extraordinaria que se dectuará remos para distraoros, como hace el goyaún así se oiría el clamor del en hoy sábado, a las 8 p. m., en nues «¿Quiénes pagan los miles y mi numerosas hasía el punto de que el el lares de carlelones y manifiestos?» local de la callo La Paz resulta pe Contestamos. Hoy nuestra organización cuenta con varios centenares de guistas y la comisión verase en la necesidad de buscar otro más amplio o una plaza pública. Las firmas de los empresarios au-

mentan también y son pocos los que faltan para formar la mayoría. Es hacer constar en esta crónica que la declaración de la huelga Un llamado siempre han escurrido el bulto cuan-do se tratara de firmar el pliego de ultimos de diciembre, el acuerdo de condiciones. Los obreres a eccionados una asamblea, de levar a cabo una prina de propaganda pro boicot, y tam movimientos anteriores, no tienen ma-

ionado la causa. Esta saludable meal trabajador.

Los huelguistas no deben flaqueau

es! No están tas crónicas que refejan-sus entuillas, — siasmos y sí fijar su atención en los —creen krumiros que como los de Carabe. al igual que esta sociedad, —creen kruímtos que como los de Carabie, es justo defender, la defienden desin lli son los peores del gremio, pues, leresadamente..., porque, es su obra y a clas les atañe, y cuando el trabajo es voluntario, no se miran los suedos.

—esas compañeras, que lo son mestras de explotación, — y que también son objeto de preoctopación vita:

—estra parte, — se les dá unos entados para gastos de tranvia, cana a las 9 y por la tarde a las 3, da vez que salen a distribuir men; en La Paz 685.

Esperamos que ningún obraro tiel puerto falte a esta reunión.

- Nuestro local actual, es

imputendo que la crisis dieses már podreis multiplicar todo esto, por gen a los patrones para rebajar las tarifas.

Como los estibadores, constituyen también una poderosa fuerza, pero al no sabera aplicar provechosamente no sabera aplicar provechosamente por cancer los individuos de ideas y proposicios, el sindi al oxos constituyen por cuenta de que empresa se realiza la gira de propaganda del boi mingo a las 8 a.m.

dad de Tabaqueros, con uninero de la misma, o sea con la contribución de las empaquetadoras y el benefi:
mantienen con ella correspondencia Esta sociedad pone en conocimiente que en lo sucesivo deben dirigirla a nombre del secretario Juan San Mar tín, Humberto I.o 229 (Prolongación Quilmes, F. C. S.

> Esta sociedad rea'izará reunión de omisión hoy sa y hora de costumbre.
>
> La Comisión comisión hoy sábado, en el loca

### Obreros, escoberos

Se invita a la C. A., a la reunió a realizarse mañana domingo a las 8 a.m., en el local social Laprida 329

#### Sociedad O. V. N. Pompeya

Se ruega a los compañeros que ten gan listas de esta sociedad en su poder, las devuelvan antes del dis poder, las devueivan antes det dia 6, de lo contrario nos veremos en la necesidad do publicar sus nom-bres para satisfacción de los que han hecho donaciones. Para mañana domingo a las 10 a.m.

Reco'ectado para el boicot por las empaquetadoras del é13», pesos 14.10. Para mañana domingo a las 10 a. m. están citados sus componentes en el lugar de costumbro.

### Obreros fideeros

tusiasmo. Este aumenta por momentos; las asambleas son cada vez más de tratar asuntos de suma urgencia importancia. En consecue

## NOTAS VARIAS

res, teniendo en cuenta la situación procaria del único diario anarquisgarle recursos que permita su man tenimiento como tal

pañeros que conmigo mantenían co-rrespondencia, como también a las debido a la precaria situa ción que de 10 meses a esta nas

te, pesa sobre mi familia. Sirva esto de contestación a todos los compañeros del interior y exte

### Contro E. S. de B. Mitre

Paraná

pos o compañeros, que editen perio-dicos, revistas, folletos, etc., le re-mitan un ojemplar para su mesa de lectura. Como al mismo tiempo, ve riamos con agrado, si algún cama-rada de buena voluntad nos quisie-ra remitir alguna obrita que crevera conveniente, como medio de integrar nuestra biblioteca. Nuestra dirección es: Circunvalación y Zapiela (Barto-lomé Mitre, F. C. C. A.; a nombre de S. Maidones

Cita-a sus componentes a la rei

mañana domingo a las 3 p. m., en el lo cal social Circunvalación y Zagiola Se recomienda puntual asistencia por haber asuntos importantes qui tratar,

E. Albornoz

· FI Secretario

conunicamos a los que han he-o pelidos a esta administración de emparos del Almanaque de Tie-

Hoy sábado, a las 8.30 p. m., en Independencia y Avenida La Pla ta, realizará una conferencia antipoli-tica, donde hablarán varios oradores.

#### La Agrupación.

en 500 números y a 0.20 centavos

cada uno. La rifa se sorteará en el próxim

### C. pro "La Protesta" V, Crespo

Gran festival artístico y literario a beneficio de la biblioteca del Ate neo y nuestro diario da Protesta-a realizarse el 16 de abril a las 2 de la tarde. Próximamente publicaremos progra

#### Personas buscadas

Esta agrupación ha puesto en circi de de la Protesta, de dos tomos lu cosamento encuadornada, de la obra (cosamento encuadornada)).

picnic de da Protestas, a ce el raise De Mendoza en el més de marzo.

El Ateneo Francisco Ferrer, organi

### Ateneo R. de V. Crespo

za una gran velada cultural y re creativa a beneficio de la caja so cial y commemorando su primer ani versario, hoy sabado a las 9 p. m., en los salones de la Sociedad Fran cesa, Córdoba 230, prestando su con curso el cuadro dramático carte y Placéro, quién pondrá en escena el drama cangre que honra». El pro-fesor Angel Lupi dará una conferen

#### NOTAS ADMINISTRATIVAS

Deseáse saber el paradero de Agus-T. R., Araricio.

A los suscriptores de Mar del Plata rio. — Va recibo.

J. C., Capital. — Recibimos carta, A los suscriptores de Mar del Plata

## Funciones y conferencias

M. P., Mar del Plata - Enviamo alonarios. Enviamos los ejem teres. Pu plicamos lo que pide y suspendemos

#### los suscriptores de Colonia

agente en esa localidad, al compañe ro Nicolás Maddalena.

Por lo tanto se encarece a los su La Administración.

unica a los suscriptores de Mar Octavio

Hay cartas para: J. López, Segundo Gráficas, Albañiles, F. O. R. A., R. Abruzzessi, R. G. Pacheco, Mauricio Haimovici, Obreros Alpargateros, Salvador Torrens, Carlos Mor oule, Emilio Elveta, El amigo del Obre ro, Manuel Montova, Orlando Juan IX. pez López, Agustín Martínez, Pilar Eloy, Octavio Martín, Dalmacio San Pedro,

# Balance General de "LA PROTESTA"

## Marzo de 1915 al 14 de Febrero de

		A 100 M
Cobrador, su entrega a cuenta	nilla	dad a su favor  Idem a «Il Liberta Idem 10 ovil'os de Idem a Trigno. E nación
	- 1	Idem a Grisoni y
The state of the s	1.185.20	rados
Commo pro process	.50	idem a Gilchrist.
	.80	papel
	20	Idem acarreo pape
(2)	SALIDAS	F-101
Suscriptores 15		Idem a Gilchrist,
Pro «La Protesta» 0	.50 N. pago a National paper, su	Idem a Racinovich
Cobranza, entrega del cobra-	factura 83.02	
	Idem a C. Damiano, 4 ovillos	Idem a J. Collado,
	3.50 hilo 2.40	Idem a «La Nacio
Ejemplares 6	3.70 Idem a J. F. Moraña, acarreo	
Suscriptores San Juan 15.	papel 2.50	The second secon
Pro presos de Berisso 1	Idem a Buscarelli, cantidad a	Idem a Gilchriot.
The second secon	3.— su favor 5.—	
THE PARTY OF THE P	2.— Idem a A. Zucarelli, venta pe-	Idem Sueldo pers Gastos generales,
	3.— riódicos 4.20	Prollin Villarmal
	0.60 Idem porte pago 41.22	go de la diferen
그림, 하루 프라틴 사이에 가입을 하면 하는 것이 되었다. 그렇게 하는 사람들이 되었다.	1.50 Idem a A. Zucarelli, saldo	on min siando
Suscriptores 13	3.50 cuenta 16.20	o cir caja, sienao

	201
per y C.º	24.4
r, su fac-	
	. 8.8
lia», canti-	
	18.0
io»	3
hilo	3.8
ncuader-	
	6.7
Brilieri, do-	
	3.5
Su factura	
	89.0
	4.5
nal Paper	80
1.000 cuen-	
	4.5
	3.7
un sello de	
	1.5
	4.
n», suscrip-	1.
Su factura	1.
	8.
onal	394.
según borr. hácese car-	20.
ia existente	10.
ésta de	
-	-

.45	Resúmen de los totales de CAJA	desde el	1-3-1915 al	14-2-1916	
.85		Entradas	Salidas	Superavit	Déficit
	Marzo 31. Suma total de planillas	3.282.61	3.393.35	100000	110.74
.05	Abril 30. Idem idem	3.168.67	3.750,40		581.73
-1	Mayo 30. Idem idem	3.542.81	3,676,36		133,55
0	Junio 30. Idem idem	3.218.69	3,444,31		225,62
1	Julio 31. Idem idem	3.677.01	4,246,02		569,01
١	Agosto 31. Idem idem	3.347.49	3,302,21	45,28	505,01
1	Septiembre 30. Idem idem	3.087.13	3,126,93	40,20	39,80
1	Octubre 31. Idem idem	2.875.85	2,440,42	435,43	
) }	Noviembre 30. Idem idem	2.702.68	2.939,71	.00, 10	237.03
-	Diciembre 31. Idem idem	3.323.09	2,746,42	576,67	. 401,00
5	Enero 31. Idem idem	3.043.15	2,518,98	524,17	
	Febrero 14. Idem idem	1.185.20	847,87	337.33	
1	230339 210 24000 24000 311 313				10
	Existencia al 14-2-1916	36.454.38	36,432,98 21.40	1.918,88	21.40
	V   -	36.454,38	36.454,38	1.918,88	1,918,83
0	Detalle de la existencia dejada por I	. Villarru	iel:		
0	Giro al cobro, N.º 274633. V.				
~	Idem N.º 341343, Salta, 5.				
	Dinero efectivo 7.				
0	Estampil'as de correo 1.				
	Estampitas de correo	30			
0	P. T. Land and La Lordina and			100	
	Existencia que se ha hedbo car- go el nuevo administrador,				
30	José C. Cisano 21.	10	Etadio C	oMain	
82	Jose C. Cisano 21.	40	Contado		
			Contack	м,	
	F. Villarruel.				
26	Ex-Administrador,	appre			
	J. C. Cisano.		111 -	. 103	
	Administrador y Revisador,		55 V 15		
.87	Pereyra, Crudo, San Martín y	Cappello.			+ F ( ) ( ) ( ) ( )

# BOICOT

Trabajadores no fumar cigarrillos:

0,50 Idem a «La Batalla», M. Cas-

181.70

Excelsior, Barrilete, Sin Bombo, Ideales,

y no beber las Cervezas:

Quilmes, Cristal, Tucma, Munich y Bock.

Solidaridad, Trabajadores!